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«Si vogliono creare polveroni sulla gestione
dell'8xmille»
Il presidente della Cei, durante la visita all'ospedale Gaslini, replica alle voci che
«intendono far credere alla gente un uso non corretto della propria generosità»

GENOVA. «Dispiace il tentativo di creare e aumentare
un polverone in modo da far credere alla gente, in modo
così indiscriminato, che vi sia una gestione non corretta
dell '8xmille che fino ad ora gli  italiani, con tanta
generosità e coscienza, hanno accreditato alla Cei». Lo
ha precisato il cardinale Angelo Bagnasco presidente
della Conferenza episcopale italiana, al suo arrivo
all'ospedale Giannina Gaslini di Genova dove ieri
pomeriggio si è tenuto un convegno organizzato dalla
parrocchia di San Gerolamo in occasione dei venti anni
dell'enciclica Evangelium vitae di papa Giovanni Paolo
II. Parlando del recente pronunciamento della Corte dei
Conti,  i l  cardinale arcivescovo di Genova ha poi
affermato che ad alzare il polverone «forse c'è una certa
intenzione da parte di qualcuno». Al contrario, «è sotto
gli occhi di tutti ha aggiunto Bagnasco come venga
amministrato l'8xmille dalle diocesi, dalle comunità
parrocchiali, dalle associazioni e dai centri di ascolto per
i poveri», strutture, interventi che lavorano «per i nostri
italiani e per gli immigrati» e «per combattere tutte le
forme di povertà, vecchie e nuove». L'incontro svoltosi
ieri sul tema Un nuovo umanesimo, titolo che richiama l'imminente Convegno ecclesiale nazionale di
Firenze, ha visto, dopo i saluti del parroco del Gaslini padre Aldo Campone, l'intervento di monsignor
Ignacio Carrasco de Paula. Il presidente della Pontificia Accademia per la vita si è soffermato
sull'attualità dell'Evangelium vitae, mentre Giovanni Cervellera, presidente dell'Associazione italiana
pastorale della salute, ha messo in collegamento in una «prospettiva umanizzante» l'enciclica di san
Giovanni Paolo II con l'esortazione apostolica di papa Francesco Evangelii gaudium. Quindi le
conclusioni affidate al cardinale Bagnasco che ha sottolineato come non si possa «lasciare da sola una
donna che sta per diventare madre, ed è in oggettive difficoltà, o un malato che è rimasto solo nella vita
e ha bisogno di tutto». Per Bagnasco, è la società che si deve attivare «attraverso delle reti, non
solamente istituzionali ma anche volontaristiche» per fare in modo che «queste solitudini possano
diventare delle compagnie». «Nella nostra cultura che crea una società molto isolata ed individualista
ha detto ancora il porporato diventa sempre più difficile prendersi cura della vita in tutte le sue forme,
dal concepimento e poi in tutte le sue fasi fino all'ultimo momento». Questo accade perché nel contesto
culturale occidentale la vita «non è più un valore inviolabile e non è considerata qualcosa di
indisponibile». © RIPRODUZIONE RISERVATA
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